



D. José Ramón Martínez Riera,
Presidente de la Asociación de
Enfermería Comunitaria

Madrid, 8 de enero de 2018

Estimado José Ramón:

En primer lugar me gustaría agradecer tu interés por la Formación Sanitaria Especializada en general y por la formación en Enfermería Familiar y Comunitaria en particular.

Como sabes, es responsabilidad de esta Dirección General que los residentes se formen en centros en los que se les pueda garantizar una formación de calidad que mantenga los estándares que hacen de nuestros profesionales unos de los más valorados a nivel europeo. Esto nos obliga a revisar exhaustivamente los complejos expedientes que recibimos y que, ineludiblemente, conlleva una demora en la resolución de los mismos.

Respecto al expediente concreto por el que te interesas te comunicamos que esperamos poder resolverlo antes de la próxima oferta 2018-2019.

Reitero mi agradecimiento por tu preocupación por este asunto, recibe un cordial saludo.